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Alcalde le pidió al ministro de Seguridad 
más dotación y comisaría para El Quisco 
José Jofré se reunió con Luis Cordero para plantearle al secretario de Estado algunas propuestas no solo para su 
comuna. 
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Santiago fue el al 
A calde de El Quisco, 

José Jofré, para 
plantear al ministro de 
Seguridad, Luis Cordero, 
una serie de medidas, no 
solo para su comuna, sino 
que para todo el litoral, 
en su calidad de presiden- 
te de la Asociación de Mu- 

nicipalidades de la Pro- 
vincia de San Antonio. 

El jefe comunal, acom- 
pañado por su colega de 
Concón, Freddy Ramírez, 
y el senador Tomás de Re- 
mentería, le planteó ne- 
cesidades al secretario de 
Estado y a la subsecreta- 
ria Carolina Leitao 

El alcalde José Jofré le 
expuso al ministro Corde- 
ro algunas características 
de su comuna para just 
ficar la solicitud. “Subió 

la población, somos una 
de las tres comunas que 
tiene más adultos mayo- 

res en el país y sesuma la 
población flotante, con 
una de las cifras más altas 
de la Quinta Región. La 
última proyección de Ser- 
natur era de 3 millones 

400 mil visitantes”, des- 
cribió. 

Con estos datos le 
“planteamos porqué El 
Quisco necesita tener una 

  

  

MUNICIPALIDADELQUISCO 

  

  
LUIS CORDERO (IZQUIERDA) RECIBIÓ AL SENADOR DE REMENTERÍA Y A LOS ALCALDES DE ELQUISCO Y CONCÓN. 

comisaría y no una subco- 
misaría, como es ahora. 
Los números arrojan que 
vamos en crecimiento, 
necesitamos más dota- 
ción policial”. 

En el Censo de 2017 la 

población de El Quisco 
era de 15 mil 955 perso- 
nas y de acuerdo a los da- 
tos preliminares entrega- 
dos por el Instituto Nacio- 
nal de Estadísticas (INE) 

del Censo 2024, la pobla- 
ción subió a 18 mil 971. 

El jefe comunal co- 
mentó que “el ministro 
nos entregó estadísticas, 
los fines de semana hay 
de 80 a 100 mil personas 
circulando en las comu- 
nas”. 

El alcalde, sobre esta 
solicitud, comentó que 
“el ministro le dio instruc- 
ciones a la general de zo- 

na para evaluar la comi- 
saría y después pasaría- 
mos con el encargado na- 
cional de Logística, para 

que vea el tema de los 
cuarteles y la posibilidad 
de elevarnos a comisaría”. 

    

José Jofré comentó que en 
la última sesión del Siste- 
ma Táctico de Operación 
Policial de Carabineros 

(Stop), realizada la sema- 
na pasada “donde esta- 
ban todos los directores 
deseguridad pública y los 
alcaldes hice el plantea- 
miento a la subsecretaría 
de Prevención del Delito 
para que entregue direc- 
tamente recursos para 
uniformar a todos los 
funcionarios de seguri- 
dad pública de la provin- 
cia de San Antonio”. 

Agregó que “en la pro- 
vincia se crearon los OS- 

14 (patrullas mixtas), los 
convenios con carabine- 

ros que andan arriba de 
un vehículo (municipal). 
Así andarían todos uni- 
formados y por convenio 
podrían pasar de un mu- 
nicipio a otro y trabajar 
en conjunto todas las co- 
munas”. 

Advirtió que “no se 
trataría de una policía 
provincial, no queremos 
ser policías, nuestro roles 
la seguridad pública. En 
otros lugares le colocan 
policía y después tienen 
problemas. Si están uni- 
formados y se hace un 
trabajo conjunto, por 
ejemplo, si pasa algo en 
San Antonio y están todos 
vestidos igual, se apoyan 
con todas las comunas”. 

El alcalde también 
presentó el proyecto “Ba- 
rrio Seguro”, iniciativa 
que trabajan con los co- 
merciantes quisqueños. 

“Preguntamos cómo nos 
podían apoyar, con ma- 
yor dotación eimplemen- 
tación”. 

Dentro de los compro- 
misos acordados, se 
anunció la realización de 
una “Cumbre Regional de 

Seguridad”, que se reali- 
zará el próximo mes de 
agosto en El Quisco. 
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CEDIDA. 

Comité de Seguridad Pública 
define seis prioridades de acción 
Seis prioridades o proble- 
máticas de seguridad fue- 
ron aprobadas en la sesión 
de Comité Operativo de Se- 
guridad Pública y Preven- 
ción del Delito que se rea- 
lizó este martes en Valpa- 
raíso y que corresponde a 
la continuidad del trabajo 
iniciado en mayo en la pri- 
mera sesión de Consejo Re- 
gional luego de la imple- 
mentación del Ministerio 
de Seguridad Pública. 

La seremi (s) del ramo, 
Paula Gutiérrez, destacó 
la labor de coordinación 
interinstitucional para 
enfrentar los desafíos en 
materia de seguridad y 
precisó a través del comi- 
té operativo de Seguridad 
Pública y Prevención del 
Delito se ha venido conso- 
lidando una ruta de tra- 
bajo en torno a seis pro- 
blemáticas que son las 
que más preocupan en la 

región ya sea por su ocu- 
rrencia como por las con- 
secuencias que genera en 
las unidades: delitos, 
incivilidades y problemá- 
ticas en torno a la infrac- 
ción ala ley de drogas; ro- 
bos contra las personas y 
la propiedad; despliegue 
contra el comercio ilícito 

y el reordenamiento te- 
rritorial; alza de la violen- 
cia escolar; cultivo de 
drogas en sectores rura- 

  

les; y delitos de violencia 

de género. 
El comité acordó esta- 

blecer acciones específi- 
cas para cada una de estas 
áreas, con metas medi- 
bles, responsables defini- 
dos y un sistema de segui- 
miento periódico, con el 
objetivo de garantizar re- 
sultados concretos en la 
mejora de la seguridad y 
también en la percepción 
ciudadana. >
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